
今年度リサイクル本バザーは中止といたします。 
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令和２年度の友の会の行事は、コロナ対策のため全て中止になりました。４月の定期総

会をはじめ 2回の世話人会、7月の「音楽と朗読の夕べ」は 11月に延期し、やはり中止と

なりました。10月の視察見学会も相手市の都合により取りやめ、毎年好評の「リサイクル本

バザー」も内容を縮小して計画していましたが、これまた新型コロナウイルスの第３波として

拡大しつつ現状においては中止せざることになりました。 

しかしここで一つの光を見つけました。それは、今年度が碧南の図書館友の会が発足

してちょうど３０周年を迎えた年であります。現在編集委員を立ち上げ色々と発足当時の

航海日誌をひも解いて作業をしています。また、元会長さんの神谷さんの資料がとても参

考になり助かっています。 

初代会長の板倉さんや歴代の会長さんや元図書館長さん達からにも色々とお話などを

聞き、発足当時は、講演会やバザーなどで大変でしたが、友の会の世話人会のメンバー

が一致団結して各行事をこなしたと聞きます。 

さらに忘れてはならない事は、友の会の設立にあたり大変お世話をいただいた元館長

の故加藤真澄さんのことをよく聞きます。友の会の設立に伴う会の組織、運営などご指導

をいただき、又、新しい現在の図書館の設計に携わったと

も聞きます。残念ながら新館を見ないまま帰らない人になり

ました。 現在、２階児童コーナーの入り口に故加藤館長

の意志をくみご家族から寄贈

された彫刻が飾られていま

す、当時新聞にも大きく取り

上げられていました。 

 

また、もう一つ友の会の旗（ロゴマーク）についても航海日誌

で知りました。現在は、本館に入って左に進み中央の柱

に飾ってあります。会員の皆様で知らない方は是非一度

この２つを鑑賞してください。 

コロナ対策で１年間行事がありませんでしたが、友の会創立３０周年の記念誌を策定す

るうえで多くを学びました。友の会の会員の皆様方のますますのご清祥を願います。 

 

 

 

碧南の図書館友の会編集 

碧南市鶴見町１－７０－１ 

電話 0566(41)0894 

№ １３４ ２０２０年１２月 

編集責任者  杉浦卓郎 

碧南の図書館友の会会報 

コロナによる厳しい航海  そして一つの光が 

会長 杉浦 卓郎 

寄贈された彫刻 春に寄せて‘９３ 

パッチワークのロゴマーク 



中部短歌会 大塚寅彦氏 

読書グループ紹介 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本会は平成 2年より齋藤すみ子氏（岡崎市在

住）のご指導により、碧南市民図書館をベースに

短歌の勉強に励んできました。現在は、中部短

歌会の大塚寅彦氏にご指導を受けています。 

会員は、安面しまゑ、磯貝尚子、板倉鉱司、

今井恵、大村幹枝、岡村千穂、斎藤三邦、榊原

周治、杉浦道子、鈴木まゆみ、寺田雅生、永坂

一二三、古沢静枝、山崎郁子、山口和子の十五

名です。 

本年度の世話係は斎藤三邦さんと永坂一二三

さんです。  （令和二年十月三日） 
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「碧南市民図書館中部分館」ってこんな図書館です。 

 

碧南市民図書館中部分館は碧南市文化会館の入り口にある

図書館です。旧碧南市民図書館を改修して平成 7年 7月に開

館しました。建物の外観は昭和 44年当時のもので趣のあるも

の（？）になっています。館内はすっかり改修されて往年の面

影はありませんが、旧図書館を覚えていらっしゃる方は、ど

こがどう変わったかを考えながら館内を見学して頂ければと

思います。 

 蔵書は約 6万冊で一般書が 4万４千冊、児童書が１万６千冊あります。その他に雑誌が６２タ

イトル、CD が１７００タイトルあります。本館に比べると規模も小さく、資料数も少ないです

が、全体を見回すことができて「ホッ」とする空間だと自画自賛しています。 

また、利用者の方との距離が近く「アットホームな図書館」がアピールポイ

ントです。 

 コロナ禍で外出もままならない日々が続きますが、図書館の資料を使って、

脳内旅行を楽しむもよし（因みに私の最近の愛読書は時刻表）、物語の世界に

どっぷりつかるもよし、とご活用ください。 

皆さんとお会いできるのを楽しみにしています。  
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マシューストリート

はビートルズが初期

の頃演奏をしたナイ

トクラブ「キャバーン

クラブ」のある所。 

通りの入り口にはジ

ョンレノンの銅像が

あり、シャッターの音

が途切れません。 
 

ビートルズをテーマにした博物館「ビートルズ

ストーリー」  ジョンとポールゆかりの品々
が多く展示されています。 

ジョンレノンが最後に使用したピアノ、象徴的

な丸眼鏡など展示。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             
の故郷を訪ねて 

友の会会員からの投稿です 

ペンネーム＊アイラブビートルズ 

高校生の時に「抱きしめたい」でビートルズにはまり、一度は

リバプールに行きたいと思っていました。ビートルズが解散し

て 50年の時が過ぎ、2017年 5月に個人手配旅行を計画して、

リバプールに行ってきました。 
 

ビートルズファ

ンならぜひ泊ま

ってほしい世界

で唯一の 4つ星

ホテル「ビートル

ズホテル」    
毎週金土曜日は、

ラウンジでカク

テルを飲みなが

ら生演奏が楽し

めます。曲はもち

ろんビートルズ。 
 

リバプールは世界遺産に指定された

港町です。市内にはビートルズ関連

の観光スポットがたくさん点在。 

私のビートルズベスト５♪ 

 

1シー・ラヴズ・ユー 

2 ヘルプ! 

3 抱きしめたい 

4 イエスタディ 

5 キャント・バイ・ミー・ラヴ 


